



Portada / Forbes Política /

Yared De La Rosa
junio 30, 2023 @ 5:14 pm

ASF detecta posibles daños al erario por 71 mdp en primer informe a Cuenta Pública 2022

La ASF realizó observaciones a obras como la construcción del Tren Interurbano México-Toluca por posibles daños al erario.



Foto: Cámara de Diputados.

En el primer informe de fiscalización a la Cuenta Pública 2022, la Auditoría Superior de la Federación (ASF) detectó posibles daños al erario por 71.7 millones de pesos por parte del gobierno federal y de los estados.

De este monto, 10.1 millones de pesos fueron recuperados, por lo que 61.5 millones de pesos están pendientes de aclararse.

Según el documento que entregó hoy el titular de la ASF, David Colmenares, las dependencias relacionadas con el desarrollo económico son las que tuvieron mayores irregularidades, con 40.1 millones de pesos, de los cuales se han recuperado 7.3 millones de pesos y faltan por aclarar 81% del total.

[ASF detecta posibles daños al erario por 71 mdp en primer informe a Cuenta Pública 2022 \(forbes.com.mx\)](https://forbes.com.mx)